
■卓話者紹介　　　　　　　　石澤雄一郎君
中町の小池楽器店の信一郎君は、昭和40

年８月生まれで２人のお子様と奥様の４人暮
らしです。お仕事以外は、スポーツインスト
ラクターでテニスのコーチをしていられ、沼
田祇園囃子保存会連合の理事もされ地域文化
に貢献されています。
■卓　話
先輩方の前で恐縮していますが、気仙沼と
の交流で沼田RCの皆様にも助けていただき
多くの方々のご協力でできて続けられて、昨
年は中の会商店街の支援、今年も気仙沼での
交流を企画してます。
中学生が職場体験を行っているのですが、

娘が中２の時市役所で体験しました。各職場
での対応や中学生としてのできる事など難し
い事を感じ、ならば商店街のイベントで何か
職場体験をできないかと思い、学校と話し合
っていました。震災の翌年、商店街と交流が
ある気仙沼に復興支援として中学生が何かで
きないか学校と生徒達で考え、少しずつ物産
品の生産が始められたがなかなか販売再開ま
でいっていない事を聞いていたので、柳波ま
つりで、気仙沼の物産品を売ってはと企画検
討しました。中学生なので利益は全て義援金
として寄付を行う事にして、商店街や商工会
議所に指導協力していただきました。気仙沼
から直接仕入れるのに当たり、海鮮隊という
以前から沼田との付き合いがある地元物産を
まとめている所の黒沢代表に相談をして指導
していただきました。生徒達がリストから商
品を選んで、その商品はどんなもので、どう
食べるかまで調べて価格も決めて商品を仕入
れました。商品を売るだけでなく義援金も集
める事を考え、リンゴ鉛筆を作り募金者にプ
レゼントを行いました。

柳波まつりでは、露店出店を行い生徒達が
交代で２日間販売と義援金集めを行い商品は
完売して大きな成果を上げました。売上げ利
益と義援金を当時の横山会頭が気仙沼に行く
機会に気仙沼商工会議所に届けていただきま
した。５月に海鮮隊の方がサラダパークに来
る事があり、生徒達とお礼に行ったところ、
気仙沼に来て現地を見て現地の中学生と交流
をしたらどうかと言われましたが費用と学校
の関係があるので検討しますという事でその
場は終わりました。
学校行事としては規制があり難しいので、

育成会行事なら学校でなく地域の責任で可能
となったのですが、中町育成会は実質私の家
だけが会員なので、本町通りの三ヶ町連合で
企画し、市の補助を受けて実施の運びとなり
夏休みに１泊２日で募集を行いました。育成
会では石澤君にお世話になり、PTAで西田
君の後押しをいただき、本当に多くの方の力
を得て実施できました。
20名の参加生徒は被災の様子やつなみの

恐ろしさ、自然の力のすごさとありがたさを
感じ、大島中学校の交流を行うことができ素
晴らしい体験になりました。
現地では、気仙沼商工会議所の方、黒沢さ

んや中町とも付き合いがある、カキ養殖の小
松さん一家にお世話になり、カキ養殖のイカ
ダを見学したり、地曵網を曵いたりして海の
体験ができました。いつも多くの方々に助け
られています。
その年の12月には沼田RCが気仙沼の子供
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を沼田に連れて来ていただき、その時も行っ
た生徒達が交流させていただき、更に深まり
翌年も柳波まつりで物産販売と義援金活動を
する事が早々に決まりました。
翌年も同様に柳波まつりで完売して義援金
を集めたのですが、今度は直接気仙沼に持っ
て行く事になり、中の会商店街が国の補助を
受けて交流会を実施してくれる事になりまし
た。前年体験し卒業してしまった高校生が、
我々も別行動別費用でも参加したいとまとま
り、自分で小型バスを手配して、協力金と参
加費を入れて何人かと南中と実施できるよう
になりました。
２年続けて事業実施できたのは多くの方々
のお力添えのおかげと思います。生徒達には
気仙沼や東北の現状を見て感じ、自分達ので
きる事は何か、現地では何を必要としている
のは考える良い体験となったと思います。
中学生の善意で植樹という地元新聞の記事
があります。気仙沼大島地区で、仮設住宅の
住民も参加しオオヤマザクラ10本を植樹し
た様子と感謝の言葉が載っています。
今年も柳波まつりで物産販売を行いまし

た。そして夏休みに３回となる交流行事を実
施します。多くの方々にお世話になることと
思いますが、今後ともご指導ご協力をお願い
します。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　宮田徳彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
本町通り育成会連合会代表　小池信一郎様

保坂充勇会長
５日新会員セミナーがあり、ご出席の皆様
には大変ありがとうございました。前半は松
野委員長が２つの奉仕哲学について。後半は
宮澤委員が沼田ロータリーの歴史を42ペー
ジにまとめお話しいただきました。相変わら
ない熱意に感心しました。
昭和3年（1958年）創立。今まで何を行

ってきたか説明していただきました。１年目
はバナー完成、２年目は四つのテスト、市民
の特性10ヶ条を市役所や各学校に贈呈、公
民館へのピアノ寄付に協力。３年目は小中学
校に最新鉛筆削り器を贈る。とあり以下は現
況報告書をご覧下さい。

ロータリー活動は単に物を贈る時代や何も
やらないより何かやった方が良いという考え
方から、他人の生命や命に深く関わる時代に
変化していると感じました。
歴代の先輩達が様々な奉仕活動を行ってき

たなかで培ってきたロータリーの知恵なのだ
ろうと思い、当クラブが実力を身に付けてき
たことだと思います。
奉仕も何をやるか選別して行う時代になっ

たと改めて感じた１日でした。
斎藤正典幹事

◎新会員推薦の件
・北野拓郎君　昭和26年12月生まれ、沼田
パブリックホテル代表、西原新町。

・橋本安夫君　昭和34年８月生まれ、（有）
住創開発代表取締役、上原町。
一週間以内に異議のある方は書面にて幹事
まで。

◎SAA出席委員会　　 桑原　裕委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・保坂充勇君　暑い中出席ありがとうござい
ます。何とか任期をまっとうできそう。

・山田龍之介君　４日故金子吉志君、故加藤
悦郎君の追悼コンペと偲ぶ会を開催。多数
の参加を２人とも喜んでいると思い。

・宇敷　正君　入会させていただき。
・ニコニコ一週間　卓話に小池信一郎さんを
お迎えして
木下　進君　　佐藤哲夫君　石澤雄一郎君
水石清治君　　小暮正人君　須田羊子さん
宮澤孝幸君　　松野正一君　　宮田徳彦君
今井幸吉君　　関　真一君　西田俊太郎君
峯川卓美君　　櫛渕光彦君　桑原伸一郎君
桑原　滋君　　天野純一君　　角田　隆君
桑原　裕君　　割田一敏君　　飯島千明君
春日政志君　　

◎財団BOX IN 小菅茂雄委員
保坂充勇君　　角田　隆君　　宮澤孝幸君
水石清治君　　木下　進君　石澤雄一郎君
宮内明彦君　　小暮正人君　山田龍之介君
松野正一君　　宮田徳彦君　桑原伸一郎君
関　真一君　　峯川卓美君　須田羊子さん
桑原　裕君

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 38名 ６名 86.27％


